



光る知性 豊かな心 強い意志

南中生

長井市立長井南中学校

令和 5 年 6 月 14 日

校長 赤間 幸生

『有言実行』総仕上げへ



応援団で募集した中体連大会までのスローガンが13日（火）の全校朝会で発表されました。「有言実行 ～情熱を胸に仲間を信じ突き進め～」

各部で立てた目標を実現するべく取組を頑張ろう！そして勝利につなげよう！勝ち取ろう！！という思いを込めたと応援団長から力強い発表がありました。

いよいよ地区中体連大会が3日後に迫ってきました。対外試合や練習試合を重ねながら、技術を磨いてきた人も多いでしょう。コロナにかからないように気を配ったり、暑さ対策にもがいたりしながら努力をしてきました。その都度の試合に向かう緊張感を乗り越え、自分を強く大きくしてきたことでしょ



先週からコロナウイルスが猛威を振るい、緊急事態となっています。3つの対策

- * 窓全開換気
- * こまめな手洗いでウイルス除去
- * マスクとうがいでシャットダウン



でウイルスからの完全勝利をし、試合に臨む戦いをしています。英知を絞った賢い生活で、堂々と本番を迎え、持てる力を存分に発揮してほしいと願います。

最後の仕上げは大事。次の勢いにつながります。今はコンディション作りが勝ちにつながります。積み重ねてきた努力は決して消えません。その一つ一つが糧になります。今できることに集中して取り組んでいれば、必ず結果が付いてくることを信じていきたいものです。

異体同心の団結で邁進していく姿を期待します。



長井中央ロータリークラブ様より 学校図書をご寄贈いただきました

読書の醍醐味は、本を通じて時空を超えた絆に思いを馳せ、歴史と人生と、この世界を貫く普遍に迫ることにあります。本に親しむことで希望と勇気を沸かせる言葉を獲得する生徒に育てたいと思います。

子ども達のためにとの思いから、高額で貴重な品をご寄贈いただきましたことに心より感謝申し上げます。そして今後とも、本校の教育活動をお見守りいただきますようお願い申し上げます。

芸術鑑賞教室 劇団ポプラ『宝島』

6月6日(火)の午後、劇団ポプラの格調高い、本物の芸術に触れる素晴らしいひとときを過ごしました。実に4年ぶりのミュージカルの芸術鑑賞でした。演題は有名な「宝島」。何役にも扮した役者が繰り広げる物語の展開、ところどころにプロジェクションマッピングによる大海原を航海する帆船。会場は主人公ジムと共に旅をしている気分。そして海賊の宝物を「本物の宝物」に。繊細な調べや大胆な迫力など、華麗な演劇の世界に引き込まれていきました。



栄光の記録

- ◇ 第78回国民体育大会卓球競技置賜地区予選会 5月27日(土)
少年男子シングルス 第1位 青木 吉真
- ◇ 第13回巻キッズレスリング大会 5月27日(土)・28日(日)
第1位・敢闘賞 本間 月士
- ◇ 第28回さくらんぼ旗争奪剣道大会 6月3日(土)
優秀選手賞 星 結希愛
- ◇ 第36回西置賜地区陸上選手権大会 6月10日(土)

中学男子2・3年100m	第1位	今野 奏翔
中学男子走幅跳	第1位	今野 奏翔
中学女子2・3年100m	第2位	佐々木 柚
中学女子砲丸投	第3位	工藤 花
中学男子1年100m	第3位	青木 温人
中学女子1年100m	第3位	小杉 夏帆
中学男子1年800m	第3位	奥山 琉絆
中学女子1年800m	第3位	飯澤 莉栖

